



Promueven CEDHBC y Toros de Tijuana derechos humanos

Tijuana, a 9 de julio de 2024. — La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California (CEDHBC) y el equipo de beisbol Toros de Tijuana sumaron esfuerzos para la realización del evento “Vamos Toros por los Derechos Humanos”.

El ombudsperson de Baja California, Jorge Ochoa, indicó que este evento fue derivado del convenio de colaboración firmado en noviembre de 2023 entre el Organismo Público Autónomo y Grupo Enerser, consorcio empresarial propietario de Toros y al cual la misma Comisión le hizo entrega recientemente del Distintivo “Empresa Comprometida con los Derechos Humanos”.

Asimismo, especificó que esta actividad consistió en la instalación de módulos de atención de la CEDHBC en puntos estratégicos del Estadio Chevron para poner a disposición de la población los servicios gratuitos del Organismo, como la orientación jurídica y la presentación de Quejas.

De manera paralela, se realizaron actividades con niñas, niños y adolescentes para que conozcan sobre sus derechos y se exhibió contenido audiovisual durante el partido para promover información sobre las funciones y atribuciones de la CEDHBC.

En este sentido, el presidente del Organismo puntualizó que esta actividad forma parte de una estrategia diseñada para que la población conozca sus derechos, cómo acceder a ellos y los alcances de la CEDHBC. Cabe mencionar que dicha estrategia también incluye una serie de jornadas comunitarias que iniciaron desde el comienzo de la nueva gestión, inaugurada en septiembre de 2023, y que ha logrado generar acercamientos en espacios públicos en el estado donde pocas instituciones se habían instalado para atender a la población.

Para finalizar, Jorge Ochoa subrayó que es imperativo que los organismos públicos de derechos humanos establezcan alianzas con la iniciativa privada, así como con todos los sectores de la sociedad, ya que ocupan espacios clave en el tejido social.